

Illzach

le 06/11/2012 à 05:00

Vu 1 fois

Imprimer | Favoris | A+ | A- | Facebook | Twitter | Envoyer à un ami |  +1 | 0

Notez cet article :     



Illzach

L'ensemble NG Swing a fêté dernièrement ses 20 ans à l'Espace 110, en flirtant aux frontières de plusieurs styles musicaux. Deux concerts d'exception qui ont permis de remplir l'auditorium et d'offrir au public un pur moment de plaisir. Au fil des minutes, Jean-Louis (contrebasse, chant), Pierre-Paul (guitares, chant), Jean (piano, guitare et chant) et Noël (trompette, tuba, sifflet et autres) ont invité d'autres copains venus en toute amitié pour renforcer un besoin de cuivres ou de percussions. La belle complicité des musiciens sur scène alliée à d'excellents arrangements a été récompensée par de belles ovations.

le 06/11/2012 à 05:00